
 

 

 

 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A INVESTIGAR OS FATOS 

DETERMINADOS COMO MAUS-TRATOS DE ANIMAIS 

Requerimento N°            DE 2015 

(do Sr. Aureo) 
 

 
 
 
 
Requer que seja 

realizada, nesta Comissão, 
Audiência Pública para discutir a 
atuação das ONG’s  que cuidam 
de animais abandonados nos 
municípios, sem subsídio do 
Estado. 

 
 
 
 
 
 
 
Senhor Presidente, 
 

 
Requeiro a Vossa Excelência,  nos termos do art. 255 do 

Regimento Interno desta Casa, que seja realizada, nesta Comissão, reunião de 

Audiência Pública para discutir a atuação das ONG’s que cuidam de animais, 

sem subsídio do Estado 

 Representante da Associação Brasileira de Organizações Não 

Governamentais (Abong); 

 Representante da Promotoria de Defesa do Meio Ambiente e 

Patrimônio Cultural do DF; 

 Representante da Comissão de Proteção e Defesa dos Animais – 

OAB/RJ 

 Representante da Sociedade  União Internacional Protetora de 

Animais Associação Civil Particular de Utilidade Pública do Rio de 

Janeiro 



 

 

 

 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A INVESTIGAR OS FATOS 

DETERMINADOS COMO MAUS-TRATOS DE ANIMAIS 

 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

O trabalho das Organizações Não Governamentais – ONG’s na 

proteção, tratamento veterinário e alimentação, além de campanhas de adoção 

é fundamental pois, os Municípios, apesar de tímidos esforços e cobranças por 

parte dos agentes do Ministérios Públicos Estaduais tem sido fundamental, 

como  braço da sociedade, chegando onde o Poder Público não consegue 

acessar. 

Porém, essas instituições sem fins lucrativos não têm quaisquer 

subsídios por parte dos governos por falta de regulamentação. 

 

Contudo, além de arcarem com os custos  do trabalho que fazem 

de forma voluntária, devem pagar tributos. 

 

Com feito, a fim de discutirmos formas de apoiar os trabalhos das 

ONG’s na área de proteção aos animais, domésticos ou não, além de retirar 

dos municípios uma obrigação que não tem condições de realizar, é que 

proponho discussão sobre os diversos pontos e posições para o assunto. 

Diante do exposto, contamos com o apoio dos pares para 

aprovarmos este Requerimento de Audiência Pública.  

 

 

Sala das Comissões,          de                           de 2015 
 
 
 
 
 

Deputado AUREO 
Solidariedade/RJ 


